

M-style

[エム・スタイル]

みんなの みらいが みりょくあるものに
みんなによりそう みじかな みやけ



天童市議会議員 三宅和広 活動報告 No. 5

今回的一般質問 天童市議会 令和6年6月定例会

今回は、SDGsが目指す持続可能な社会の実現に向けた具体的な取組みとして、4つの提案をさせていただきました。

■ 学校給食でのストローレス牛乳パックの導入

天童市の学校給食では、牛乳を飲む際に使い捨てのストローを使用しています。廃棄物を減らすために、開けやすく飲みやすい牛乳パックを導入しストローを使わない取組みを行ってはどうでしょうか。

(回答) 開けやすく、直接飲みやすい牛乳パックについて供給業者から聞き取りを行っていきたい。



■ 家庭用宅配ボックスの普及促進

家庭用宅配ボックスの設置は、再配達をなくすことにより温室効果ガスの排出を抑制することができます。また、物流の2024年問題を解決するための有効な手段とされています。家庭用宅配ボックスの設置を積極的に勧めてはどうでしょうか。

(回答) 再配達がないように目的にあった配達の必要性について情報発信していきたい。

■ 本とCDの回収箱の設置

山形市では、ブックオフと連携協定を締結し、読み終わった本などの回収ボックスを市役所庁舎に設置している。同様の取組みを行ってはどうでしょうか。

(回答) 本以外のものや読める状態にない本が入れられることが懸念される。

■ 食品ロスを削減するためのマッチングサービスの活用

廃棄されてしまう商品を消費者のニーズとマッチングさせることで食品ロスの発生を減らすマッチングサービスを提供してはどうでしょうか。

(回答) 食品を販売する供給側と購入する需要側のバランスが取れるかといった課題はあるが、調査研究していく。

詳しくは
こちらから



[裏面もご覧ください]

さくらんぼ、来年はいつものように！！

今年のさくらんぼは、例年より早く、しかも一気に収穫期を迎えるました。そのため、近所のさくらんぼ農家さんで「もぎ取り手」不足に。急きよ、私ももぎ取りのお手伝いをすることになりました。



朝5時から2時間半ほどの作業を2日間だけですが手伝わせていただきました。収穫のためのもぎ取り作業をするのは初めて。少しは戦力になつたでしょうか。



今年は「双子果」が多かったり、実が小さかったりしたほか、収穫量も大幅に減少。さくらんぼ農家さんにとっては大変な年となってしまいました。

来年は、いつもの「やまがたのさくらんぼ」に戻ってほしいものです。

一般質問 その後 119番 映像通報システム（Live 119）

令和3年6月定例会の一般質問で、119番の通報者が現場の状況をリアルタイムに伝えるシステムの導入について提案させていただきました。

天童市では、令和6年4月から「映像通報システム（Live 119）」の運用を開始しました。このシステムを使うことにより、119番通報した際に、通報者のスマートフォンから映像を送信していただくことで迅速に現場の状況を確認することができるようになります。また、通報者への救命措置の指導にも役立てるできます。

通報していただいた方に救急や火災現場の状況を送信していただくようお願いする場合があります。その際は、ご協力ををお願いいたします。

議事録は
こちらから



M-style

みんなの みらいが みりょくあるものに
みんなによりそう みじかみ みやけ

みやけかずひろ

検索



こちらもご覧ください。
<https://miyake.exp.jp/SNS.html>